

## **Dolor en el fútbol argentino: murió César Luis Menotti El Flaco, campeón del mundo con Argentina en 1978, falleció a los 85 años**



El fútbol argentino está de luto: a los 85 años, falleció César Luis Menotti, el mítico entrenador que llevó a Argentina a la victoria en el Mundial de 1978 y quien, como Director de Selecciones, respaldó a Lionel Scaloni en el histórico triunfo en el Mundial de Qatar 2022. Menotti deja un legado perdurable no solo por su estilo y filosofía de juego, sino también por la organización y estructura que contribuyeron a los mejores momentos de la selección nacional.

Menotti fue el técnico que llevó a Argentina a ganar su primer Mundial, estableciendo un antes y un después a partir de octubre de 1974, en una época de inestabilidad institucional tanto en el país como en la AFA. Su influencia trascendió el fútbol, creando una división de opiniones entre sus seguidores y los de Carlos Bilardo, un debate que se inició en 1982. Menotti construyó uno de los equipos más recordados de la historia, el Huracán del 73, y dejó huella con sus frases memorables sobre el deporte y sus protagonistas. No es de extrañar que incluso Josep Guardiola, al comienzo de su carrera como entrenador, lo buscara para aprender de él. Sorprendentemente, Menotti solía decir que admiraba más a músicos y cantantes que a cualquier figura del fútbol.

Para aquellos interesados en sus detalles personales, Menotti nació el 22 de octubre de 1938 en Rosario, aunque su documento de identidad indica el 5 de noviembre, ya que su padre se demoró en registrarlo. Este detalle quizás resalte la singularidad de un hombre que, a lo largo de su vida, no dejó de ser fiel a sus ideas y convicciones.